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ASSEMBLEE GENERALE DE PRINTEMPS – 2022 

Ordre du jour :  

1. Accueil  

2. Adoption de l’ordre du jour  

3. Adoption du PV du 15 septembre 2021  

4. Rapport du trésorier sur les comptes 2021  

5. Rapport des vérificateurs des comptes 2021  

6. Approbation des comptes 2019-2020 et 2021 ; du rapport des vérificateurs des comptes ; 

décharge au comité pour les années 2019-2020 et 2021  

7. Cotisation 2022-2023  

8. Election statutaire : membres du comité, vérificateurs des comptes  

9. Etat des lieux des projets 

10. Futurs projets 

11. Divers et propositions 

 

1) Rapport des comptes 2021  

(Luc-Olivier Stramke, trésorier) 

De manière générale, comme l’association a été mise en veilleuse pendant la quasi totalité de 

l’année, on se retrouve avec très peu de dépenses pour les comptes 2021. A savoir que nous n’avons 

pas fait de publications, publicité, ou de projets en tant que tel non plus.  

Cotisations : En forte baisse sur 2019-2020. Il sera nécessaire de relancer les gens. La cotisation n’est  

pas envoyée en format papier, il faut que les membres prennent le pli. C’est une préoccupation du 

trésorier et du/des vérificateur/s des comptes.  

Recettes cumulées sur 2021 : Provisionnées sur les projets 2022. Cette provision va être bien utilisée 

entre le Repair Café et la Soirée cinéma (location de la salle) notamment. Il y a également des dons 

qui rentrent, ce qui compense.  

Bilan : La situation est bonne mais à surveiller au niveau des cotisations. Envoyer des rappels. 

Cotisation 2022-2023 : Le comité propose de les garder inchangées. On rappelle que les cotisations 

sont tombées durant la période de Covid-19. 

Vérificateurs des comptes : Yolaine Faivre et Isabelle Fallot.  

2) Election statutaire du comité :  

Le comité reste inchangé et est élu à l’unanimité. Caroline Ebel, Julie Desseigne, Léa Perrin, Leslie 

Uldry et Luc-Olivier Stramke en sont les membres.   

3) Etat des lieux des projets de début d’année :  

Marché de Noël : Le stand a bien fonctionné avec le roulement, mais les membres affirment qu’il n’y 

avait que peu de vie. Leslie Uldry voit mal l’intérêt du stand Transition en tant que tel et propose 

plutôt un atelier, une activité ou autre, qui va au-delà du simple stand informatif.  

Luc-Olivier Stramke pense que le fait de se retrouver et d’avoir le contact avec les gens était déjà une 

bonne chose. Le fait d’être présent est important. A voir pour pousser le concept un peu plus loin la 

prochaine fois. Mais important d’être présent et rappeler que l’association existe encore.  

Corinne Uldry propose de passer par l’APE (association des parents d’élèves) :  Un bon canal de 

diffusion pour donner l’information aux parents.  



Transition Vallorbe  Juin 2022. 

Célébration des solstices : Printemps le 21 mars. Liliane Marti trouve super de prendre le temps et 

d’apprécier la nature à cette période. La seconde date a eu lieu le 19 juin. Le prochain événement se 

fera au début de l’automne. Il est important que l’organisatrice, Caroline Ebel, rappelle et détaille 

plus précisément les enjeux de cette journée et son déroulement.  

Repair Café : De manière générale, tout le monde a reçu de très bons retours, ce fut une excellente 

première édition avec une vingtaine de réparations d’objets réalisées au total. Il y a eu une grosse 

affluence. Les membres proposent de voir pour trouver une plus grande salle. Le comité se décharge 

du projet après cette première édition de lancement. Nous sommes donc à la recherche de 5 

membres volontaires qui souhaitent prendre le projet avec Samuel Troilo. L’idéal serait de réitérer 

l’événement cet automne.  

Soirée cinéma : Une bonne cinquantaine de personnes étaient présentes pour visionner le nouveau 

film de Cyril Dion « Animal ». Une soirée très sympa et le film était bien, beaucoup de bons retours. 

Les membres affirment que c’est un chouette événement qui change du traditionnel. On rappelle 

que les spectateurs ont payé 6.- pour couvrir les coûts de projection. Le coût de la salle à la 

Commune a été couvert par les dons à l’entrée.  

Cours permaculture : S’est déroulé surtout sous forme de conseils par Caroline Champod au début 

du printemps. L’événement a bien fonctionné, il y a eu le maximum d’inscriptions possible.  

Sortie chant des oiseaux : Avec Charles Dvorak. Patricia Mercier qui a participé à la sortie assure que 

c’était très bien. Le parcours sur la zone attribuée à Charles Dvorak est bien délimité sur 1km. Les 

participants étaient surpris de savoir qu’il y avait tant d’espèces présentes chez nous. La sortie 

débute à 7h. Elle ajoute qu’il était incroyable d’entendre toutes ces espèces d’oiseaux qui se joignent 

les unes aux autres. D’autres sorties auront lieu.  

Bourse aux livres : Céline Gremaud rapporte qu’il y a eu une dizaine de vendeurs. Malheureusement 

il n’y pas eu beaucoup de monde pour une première, mais tous les vendeurs ont vendu quelques 

livres quand même. Le problème devait certainement être la date qui tombait sur de nombreux 

autres événements (tournoi de pétanque, course de vélo etc.) et sur une journée très ensoleillée. La 

bourse aux livres se refera volontiers en automne quand les mauvais jours reviennent. Leslie Uldry 

propose de grouper la bourse aux livres au vide-dressing.  

Groupe école : (Pierre Sauvain) 

-Le groupe école arrive maintenant à toucher tous les niveaux de la scolarité obligatoire. Tous les 

niveaux sont représentés au sein de notre petit groupe donc c’est super. Il y a eu quelques réactions 

suite à la diffusion du film Animal, quelques enfants ont été choqués par les images. Un travail 

intéressant serait donc de préparer les enfants en amont, regarder le film et s’arrêter pour en 

discuter.  

- Discussion pour mettre en place une distribution de pommes à la récré.  

- D’autres projets avancent tranquillement. Kevin Goy fera à la rentrée un projet avec les élèves pour 

créer des bacs, afin d’avoir un jardin plus ou moins opérationnel au printemps 2023.  

- Coup de balai : très bien passé. Evénement important à la rentrée de septembre : Clean up day, le 

17 septembre. Pierre Sauvain pense qu’il serait bien que quelques sociétés participent pour avoir 

plein de monde. Il faut créer un événement. Proposer dans un mail que toutes les personnes 

intéressées à participer à organiser ce Clean up day (associations, sociétés)  contactent Pierre. Ecrire 

à la SIC, à l’APE, à la Commune, et sur les canaux standards. L’idée est de faire avec plus que juste les 

écoles.  

Luc-Olivier Stramke propose de les impliquer sur des installations qui les concerne. Par exemple le 
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hockey sur l’arrière de la patinoire, les pêcheurs vers les rives etc. Que chacun s’occupe de sa zone.  

Leslie Uldry se charge d’envoyer un mail 

-Jardins : les enfants du centre vont au jardin à La Volière et font un travail à côté. Ca prend tout son 

sens, vraiment super.  

 

4) Prochains événements :   

-Passeport vacances  

- Ramassage de déchets en septembre (communication) 

- Repair café (recherche de membres pour l’organisation)  

- Bourse aux livres + vide dressing  

- Marché de Noël 

 

5) Divers  

Nous recherchons des volontaires pour organiser le Repair Café.  

Nous recherchons des volontaires pour reprendre le groupe « Produits ménagers » et organiser des 

ateliers.  

Prochaines activités ou sortie avec les membres : Amener des idées pour la rentrée. Le comité 

regarde pour organiser une visite chez un agriculteur biologique dans la région. 

Patricia Mercier propose une visite du biotope vers chez elle au printemps pour 2023. 

Nous rappelons également que le fonctionnement de l’association a changé. Les projets et les 

événements évoluent de manière autonome (des projets peuvent être proposés tout au long de 

l’année). Les séances n’auront lieu qu’une fois par saison, soit 4 séances par année pour faire le 

point. Le comité rappelle également qu’il est là pour chapeauter les projets et créer un centre de 

référence, il ne peut pas organiser tous les projets et compte sur ses membres pour le faire, de 

manière indépendante. Des activités/sorties seront organisées avec les membres. Une première a 

eu lieu lors de la séance d’hiver avec une présentation des chants des oiseaux de notre région par 

Charles Dvorak que nous remercions chaleureusement. 

 

 

Léa Perrin pour le comité 
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